
 
Unter Hinweis auf die Angaben in der Verwaltungsvorlage sprach Ltd. KVD Allroggen die 
Entwicklungen hinsichtlich des seit 01.03.10 eingesetzten Case-Managements an. Er lobte das 
Case-Management als gutes Instrument der Pflegeberatung, welches sich erneut bewährt habe.  
Der Ausschuss nahm die Vorlage ohne weitere Diskussion zur Kenntnis. 
 


